



## BAJO RESERVA

### ¿Higinio Martínez necesita apapacho de la 4T?

:::: A quien ya le toca que le haga justicia la Cuarta Transformación, nos dicen, es al senador **Higinio Martínez**. Primero, se disciplinó y aceptó que la candidatura de Morena al go-



Higinio Martínez

bierno del Estado de México, por la que él peleó, quedara en manos de la maestra **Delfina Gómez**. Ayer, aceptó su derrota en la elección para presidir el Senado, donde el coordinador de la banda de Morena, **Ricardo Monreal**, logró imponer a su gallo, el senador **Alejandro Armenta**. Nos hacen ver que don Higinio necesita

algo de cariño por parte de su partido, pues es una pieza clave para Morena en las elecciones de 2023 en el Edomex, y la presidencial en 2024. Aseguran que el senador Martínez busca que uno de los suyos sea nombrado dirigente estatal del partido en el Estado de México, pero que doña Delfina quiere que un cercano a ella ocupe ese cargo. ¿Se arriesgará Morena a negarle esa posición a don Higinio?

### El lado fifi del AIFA

:::: Ayer, se inauguró la Terraza Sala VIP del nuevo Aeropuerto Internacional Felipe Ángeles. Nos cuentan que la terminal aérea presumió en sus redes sociales la inauguración de la sala ejecutiva *The Grand Lounge Elite* que estará ubicada en las salas de espera del AIFA. A la sala, que cuenta con servicio de bebidas, comida y hasta SPA, puede acceder cualquiera que pague 650 pesos, que cuente con una membresía o con alguna de las tarjetas nivel platinum que son aceptadas. Todo está listo, y ahora, ya

solo falta que comiencen a llegar los clientes fífis a esa sala de lujo del aeropuerto, que, para los ojos de la autollamada Cuarta Transformación, es el mejor de América Latina.

### Creel gana reflector para 2024

:::: Y mientras en el Senado el clima amaneció nublado, y presagiaba una tormenta por la elección de la presidencia, en la Cámara de Diputados, el proceso de cambio de los dos prin-



Santiago Creel

cipales cargos del gobierno interno, la Presidencia de la Mesa Directiva y la Presidencia de la Junta de Coordinación Política, se llevó con orden, sin sobresaltos y con pleno cumplimiento de los acuerdos. Así, el próximo año legislativo, el panista **Santiago Creel** presidirá la Cámara. Don Santiago, nos hacen ver, cuenta con la ex-

periencia y las credenciales para ocupar el cargo, pero, además, esa presidencia le llega justo cuando requiere de un gran reflector que le sume a su lucha por obtener la candidatura panista a la Presidencia de la República en 2024.

### ¿Quién dice que no hay tribus en Morena?

:::: Quienes dicen que en Morena no hay tribus tal vez deberían voltear a ver algunos hechos. Nos hacen notar que **Luz María Rodríguez**, exdirectora de Bienestar Social y Solidario del gobierno de la CDMX anunció que le pidieron su renuncia al gobierno que encabeza **Claudia Sheinbaum** por sus simpatías de hace décadas con el canciller **Marcelo Ebrard**, ambos aspirantes a la presidencia en 2024. El canciller le expresó su apoyo en redes: "Respetar simpatías debiera ser ya costumbre", dijo.